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本日の進行(12:30) 

新世代からの報告 

BS・GS・JC 
―次回のお知らせ― 

9 月 17 日(木)(18:30)

河合賢治ガバナー補佐訪問

「公式訪問リハーサル」

     ≪ 第 2314 回 例会記録   2009 年 9 月 3 日 ≫     

■ 会 長 の 時 間    臼井 浩 会長                       
前回の納涼例会は奥様を含む４５名のご出席を頂きまして

おかげさまで和やかな会をもつとが出来ました。親睦委員会

の皆様をはじめ、準備に当られた方がたに感謝いたします。 

 逗子の浜辺での催しは今月１３日（日）もう一度予定して

おり「逗子ロータリークラブ主催のビーチバレーボール大会」

があります。現在社会奉仕委員会、および藤吉副会長のもと

で、準備を進めております。 詳しくは後ほど担当の方から

説明があると思いますが２００名程度の参加者が予定されま

すので是非みなさんも参加し、盛り上げていただきたいと思

います。 

 ところで、みなさんの中でビーチバレーをやられた方は居

られますか？私の学生の頃はほとんど知られていませんでし

た。調べてみますと：比較的新しいスポーツで、 

１９２０年代：アメリカのカリフォルニア州、サンタモニカ

ビーチが発祥の地とされている。 

１９２７年：フランスのヌーディストビーチでレクリエーシ

ョンとして親しまれる。 

１９５０年：アメリカで美人コンテストなどＴＶ番組と 

タイアップしたショーの一部になるなど注目される。 

１９８７年：国際バレーボール協会公認のトーナメント 

大会 リオデジャネイロのイパネマビーチで開催。 

１９９６年：アトランタオリンピックで夏季オリンピッ 

クの正式協議になった。 

 日本では浅尾美和という選手が有名ですが、あの選手たち

はなぜビキニで試合をするのかご存じですか？ 

 答えは、ビーチバレー連盟の規則がありまして、「女性のパ

ンツの深さはサイドが 7ｃｍ以下でなければならない」と決

められているそうです。（ Ｗｉｋｉｐｅｄｉａ より） 

 脱線しましたが、今回は女性ではありませんが、「ミスタ

ービチバレー」といわれるカッコイイ選手、高尾和行さん（ア

トランタオリンピックの日本代表選手であった）をお招きし

ております。ぜひ皆さんも応援をよろしくお願いいたします。

 

■ ニコニコ BOX   （３８．０００円）                       
臼井君、山口君、三宅君…土屋神武寺住職、ようこそ。 
船津君、桐ケ谷君、石黒君、毛利君、山科君、渡邊君…

土屋住職、スピーチよろしくお願いします。 
山本(由)君、菊池君、坂井君…土屋様卓話よろしく。 
市川君、矢部(光)君…神武寺住職土屋慈道様をお迎えし

て。卓話よろしく。 
岩瀬君…D2590 地区・D2780 地区 IA ｻﾏｰﾐｰﾃｨﾝｸﾞ大成功

でした！(300 名)。土屋住職、ｽﾋﾟｰﾁありがとう。 
湊屋君…逗子海岸花火大会、事故無く終わる事が出来ま

した。ありがとうございました。 

鈴木(安)君…カンティーナ前の招待席に招かれて花火

大会を堪能しました。 
桐ケ谷君…政界地殻の大変動。これからの日本はどうな

るでしょう？ 
矢部(房)君…朝夕涼しくなりました。お世話になりました。 
安藤君…夏も終わりですね。 
鈴木(久)君…少し秋らしくなりました。 
藤吉君…9 月 13 日(日)ビーチバレー大会よろしく。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３８．０００ 

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 22 名 出席率 62.86％ 前回修正出席率82.86％

ゲスト 土屋 慈道 様（神武寺住職） 
ビジター  

        累計   ￥   ３６７．０００



■卓話        「神武寺の歴史」   土屋 慈道 神武寺住職  
開創：神亀元年（724）正月、聖

武天皇の勅願により、行基菩薩が

薬師如来、釈迦如来、12 面観音

の三尊を彫刻し、玉体安穏、万国

和平、万民豊楽の祈願道場として

開山された。 

中興の開山：天安元年、慈覚大師

により法相宗を天台宗に改宗し、

山上に熊野三社権現を勧請し、常行、法華堂を建立し、

堂塔の整備に尽力されたと伝えられる。 

武士の帰依：鎌倉幕府の祈願時に指定され、建久三年

（1192）8 月 9 日頼朝夫人政子の御産加持の命を受け

た、27 か所の社寺の一つに加わったといわれ、承久三

年（1209）5 月 15 日には、政子の子である将軍実朝

の参詣について、それぞれ吾妻鏡に記載されている。 

その後小田原北条家も良く当山を外護し、隆盛をきわめ

たが、天正 15 年（1950）太閣秀吉の小田原征伐の時

戦火にあい諸堂悉く焼失した。 

徳川時代：寺や神社は一族のものであるので、一揆や反

乱を恐れて幕府は、もとは 600 石あったものを５石に

減らし監視の目を光らせていた。慶長三年（1598）薬

師堂の再建をはじめとして、歴代の住職、遠近の檀 信

徒の協力を得て堂宇を再建し今日に至っている。 

建物は総門、本堂、庫裡、鐘楼、桜門、薬師堂、地蔵堂

が現存している。県重要文化財、市重要文化財に指定さ

れているものがある。いずれにせよ、寺を守っていくの

は大変なことである。 

【土屋慈道住職経歴】 

逗子市桜山観蔵院にて出生・昭和 33 年大正大学卒業 

昭和 35 年 10 月観蔵院住職就任 

昭和 62 年 2 月神武寺 75 世住職就任 

昭和 62 年 1 月厚木市智恩寺兼務住職

 
■ 報 告                                       
山本由夫幹事 ＊RI 表彰プログラム、地区補助金申請書案内 ＊地区大会にて R 財団・米山奨学金クラブ表彰(登壇) 

＊「ローターアクトの日」活動参加のお願い：9/13 横須賀猿島 ＊ロータリーの友 9 月号、ガバナー月信№3  
三宅社会奉仕 9/13 ビーチバレー大会 8:00 役員集合 9:20 開会式 終了 3:30 昼食有 多数会員の協力参加を。 
 
■ ９月理事会報告                                   

出席：臼井 船津 藤吉 山本(由) 矢部(房) 市川 矢部(光) 山口 菊池 三宅 鈴木(安) 岩瀬  

3(木) 第 1 例会（12:30）土屋慈道神武寺住職「神武寺の歴史」 カンティーナ 

10(木) 第 2 例会（12:30）新世代からの報告(ボーイスカウト、ガールスカウト、JC) カンティーナ 

17(木) 第 3 例会（18:30）河合賢治ガバナー補佐訪問(ガバナー公式訪問リハーサル) カンティーナ 

9 月 

 

24(木) 第 4 例会（12:30）三好邦雄氏(すこやか子どもｸﾘﾆｯｸ院長)「日常医学の移り変わり」 カンティーナ 

1(木) 第 1 例会（12:30）ガバナー公式訪問 カンティーナ 

8(木) 第 2 例会（12:30）逗子市消防署長 カンティーナ 

15(木) 第 3 例会（18:30）逗子 RC 葉山 RC 合同例会 カンティーナ 

22(木) 第 4 例会（12:30）米山奨学生 カンティーナ 

10 月 

 

29(木) 第 5 例会（18:00）フォーラム 職業奉仕 海 狼 

 
＊9/13 ビーチバレー大会：予算 30 万円(運営費 10 万円、高尾和行氏招聘 20 万円) 役員 8:00 集合 9:20 開会式 
＊9/17 河合ガバナー補佐訪問と 10/1 奥津ガバナー公式訪問―全員出席のこと。 ＊10/4 第 2G ゴルフコンペ：本日回覧  
＊納涼例会会計報告(藤吉)・予算執行状況報告(市川)：承認  ＊10/11 地区大会参加のための交通手段：逗子駅集合、電車

利用 担当：藤吉  ＊桐田会員退会の件：9/17 挨拶の為の出席をお願いする。一旦退会するも早期の再入会を望む。  
＊9/20 敬老寄席 IN 葉山：協力する。＊はこ/BOXES 公演への協力は継続審議 ＊11/13 劇団なんじゃもんじゃ後援の名義使

用は承認。 ＊クラブ事務所：整備されたので 6～7 人の会議に利用可能。保険(2 万円/3 年)をかける(三宅)―承認 

∬∬ コラム ∬∬  ▼卓話はロータリー独特の造語だと言われて

いる。辞書には載せられていない。しかし、ロータリー例会では欠かせ

ない伝統ある重要なプログラムの一つである。例会の後半 30 分は大切

な行事に違いない。最近読んだ本に一方的な情報を鵜呑みにすると判断

を誤ることがあり、多種多様な情報を寄せ集めて長短を選択することで

誤りが訂正できると書かれていた。卓話は話題が多種多様であり、色々

な分野の常識を豊かにしてくれる。ロータリーメンバーにとって貴重な

時間であろう。         会報編集委員   坂井  宰 

９月誕生・結婚記念日のお祝

本人：横山智、安藤脩二 

奥様：三宅真九十（譲） 

結婚：矢部房男･一美、三宅譲･真九十

菊池尚･万里子 


